

Dirección de Vialidad detectó 25 sectores con problemas en los caminos por lluvias

EN LA REGIÓN. *Uno de los puntos más problemáticos es el detectado en la ruta que une Santa Lucía con Puerto Ramírez, en la provincia de Palena.*

Desde ayer, la empresa constructora a cargo de la mantención de los caminos en la provincia de Palena trabaja con maquinaria pesada en el despeje de la Ruta 235-CH. Esto, luego de la remoción en masa que se registró la noche del jueves y que cubrió gran parte de la vía que une a Villa Santa Lucía con Puerto Ramírez.

El derrumbe, producto de las persistentes lluvias que han afectado a este sector de la re-

gión, ocurrió cerca del Puente Villarrica y a orillas del Lago Yelcho. Este es uno de los 25 puntos de la red vial regional que presentan problemas.

Para el director regional de Vialidad, Jorge Loncomilla, es una de las emergencias más importantes registradas por el sistema frontal que afectó a la región, por la magnitud del derrumbe. "Son más de 25 puntos con problemas en diversos caminos en la Región de Los Lagos a raíz del último sistema

frontal. Se trata de distintas vías que resultaron principalmente con anegamientos y socavones, además de caídas de árboles y remociones en masa", sostuvo Loncomilla.

La autoridad reconoció que el trabajo ejecutado en el sector del puente Las Toninas, en la Ruta 7, antes de llegar a caleta La Arena, tuvo positivos resultados. Esto, en relación con las dos remociones en masa registradas el 22 y 28 de agosto de 2023.

BALANCE REGIONAL

"En el sector Las Toninas la evaluación fue positiva. Se hizo la inspección y las mallas instaladas hace dos años funcionaron como corresponde; bajó material, pero las mallas contuvieron el flujo y todo operó de acuerdo a lo estimado", añadió la autoridad.

Respecto del derrumbe ocurrido cerca de Villa Santa Lucía, el director regional de Vialidad sostuvo que esa es una zona donde siempre se regis-



EL DERRUMBE CERCA DE VILLA SANTA LUCÍA CUBRIÓ TODA LA VÍA.

tran estos fenómenos y, por ello, existe una empresa que ejecuta las labores de mantención. Entre los otros puntos críticos cuando la zona es afectada por abundantes precipitaciones se destaca la Ruta Inter-

nacional 225 Petrohué, la que se corta producto del deslizamiento de material desde el volcán Osorno. Loncomilla también visitó el sector Esperanza, en Fresia, donde el camino resultó anegado. ©3